



PLAN FAMILIA-ESCUELA

En el colegio Mater consideramos prioritario establecer una mejor relación entre las familias y escuela. Por eso, desde todos los estamentos del Centro nos hemos propuesto crear un proyecto en el que los padres de alumnos se sientan partícipes, de una forma activa, de la educación de sus hijos.

Se trata de complementar y profundizar aspectos educativos de los alumnos relativos fundamentalmente a inteligencia emocional motivados por el desarrollo social de la familia.

Se están implantando en todos los niveles, de forma progresiva, reuniones específicas para el tratamiento de estos temas realizadas por los tutores y coordinadas por el departamento de orientación.

Además, desde el departamento de orientación, proponemos cinco sesiones al año, para los padres de nuestros alumnos de 3 años y 1º ESO, de formación en INTELIGENCIA EMOCIONAL, para facilitar la labor educativa desde las familias.

La finalidad última de este plan es la coordinación de la acción educativa entre centro y familia de manera que la implicación de las familias no descienda con el paso de los años escolares.

Juntos, potenciando la participación y la comunicación entre familias y escuela, conseguiremos un desarrollo integral de los alumnos.